

La Maison des Compagnons est en construction à Baillargues





a pose de la première pierre a lieu ce vendredi 12 juin en présence d'un grand nombre de personnalités.

Les jeunes prévôts - ils ont entre 23 et 26 ans en prenant leurs fonctions- qui ont dirigé successivement la Maison des Compagnons depuis plus de vingt ans en ont tous rêvé ...ils ont tous espéré la construction du foyer pour les apprentis pendant les quatre ou cinq ans qu'ils acceptent de consacrer à la direction du centre de formation de Baillargues.

C'est Alban Gambotti qui aura l'honneur d'accueillir Bertrand Nauleau, premier conseiller et président des compagnons pour cette opération qui s'inscrit dans le cadre du projet national porté par l'Association ouvrière des Compagnons du Devoir et du Tour de France (AOCDTF): "La Grande Ecole des Hommes de Métiers en Compagnonnage". Mais ce sont les représentants de l'Etat, de la Région, du Département, de la ville de Baillargues et des communes voisines, du maître d'œuvre FDI et de tous les organismes financiers partenaires qui seront au rendez-vous pour la pose symbolique de la première pierre ce vendredi 12 juin à 10 h 30 à proximité du Complexe sportif Bambuck.

Un projet d'avenir à 9 917 914 € TTC

Les travaux ont déjà commencé puisqu'ils doivent durer 18 mois ; l'ouverture de la résidence des jeunes en formation par alternance est prévue dès septembre 2016. Les 5240 m2 seront répartis entre un hébergement de 120 lits, un espace restauration, un autre pour l'administration, des salles de cours et ateliers. Les quatre maisons du Languedoc-Roussillon, Perpignan, Nîmes et Beaucaire avec Baillargues pourront ainsi accueillir dans de très bonnes conditions tous les jeunes postulants, apprentis ou compagnons sur leur Tour de France.

Une nouvelle section métiers du bâtiment autour d'un pôle multicompétences de "Sécurité, Santé et Ergonomie" va ouvrir à Baillargues qui se distinguait déjà dans la charpente et la plomberie-zinguerie. Le prévôt a accepté de prolonger son contrat pour deux ans assurant ainsi la période de rodage de la nouvelle maison.

Le projet s'élève au total à 9 917 914 € TTC dont près de la moitié est consacrée au foyer (FDI habitat) et l'autre 4 974 902 € au centre de formation à la charge des Compagnons du devoir.